



Artist Training: Refugee Class for Professionals

Modul Fine Arts

Ateliers, Stipendien, Projektförderungen und Kontakte zu Galerien bzw. Ausstellungshäusern sind die Grundlage für das berufliche Ankommen von geflüchteten Bildenden Künstlerinnen und Künstlern. Das Modul Artist Training: Refugee Class for Professionals **Fine Arts** gibt einen Einblick in die Strukturen von und für Bildende Künstlerinnen und Künstler in Berlin. Antragstellungen werden dabei ebenso behandelt wie die Präsentation von Galerien und Ausstellungshäusern. Das Modul zielt auf eine Einführung in die lokale und auch internationale Szene der zeitgenössischen Kunst in Berlin. Akteurinnen und Akteure von Berufsverbänden, Kunstvereinen, kommunalen Ausstellungsräumen und selbstorganisierten Künstlernetzwerken stehen im Gespräch zur Verfügung, einige ihrer Handlungsorte werden im Rahmen von Exkursionen besucht. Weitere Beraterinnen und Berater sowie das Networkingformat *MindLab#: Cooperative Networking – Working together?* dienen dem weiteren Austausch. Die Teilnahme an der Qualifizierung des Berlin Career College richtet sich an geflüchtete Akteurinnen und Akteure der Bildenden Kunst und ist kostenlos. Bewerbungen werden nur mit Lebenslauf und/oder Portfolio entgegengenommen!

Modulleiter: Khaled Barakeh

Expertin: Claudia Hummel (Institut für Kunst im Kontext, UdK Berlin)

Studios, scholarships, project subsidies and contacts to galleries and exhibition halls are the foundations for fled artists to break into the working world. The module Artist Training: Refugee Class for Professionals **Fine Arts**, looks to home in on Berlin's local and international contemporary art scene. The workshop would like to give an introduction to the local and also international scene of contemporary art in Berlin. Players of professional associations, art associations, communal exhibition spaces, self-organized artist networks and commercial galleries are available for discussion, some of their work places will be visited during excursions. Further consultants as well as the networking format *MindLab#: Cooperative Networking – Working together?* will promote further exchange. The qualification program of the Berlin Career College is aimed at fled parties involved in the visual arts and is free of charge. Applications will only be accepted with CV and / or portfolio!

Class Instructor: Khaled Barakeh

Expert: Claudia Hummel (Institute for Art in Context, UdK Berlin)

Veranstalter:

Artist Training: Refugee Class for Professionals

Berlin Career College / Universität der Künste Berlin (UdK Berlin)

Bundesallee 1-12

10719 Berlin

www.udk-berlin.de/ziw/artisttraining